

NYARIOS

Dandim Klaten Hadiri Tanam Jagung Serentak Sejuta Hektar

Agung widodo - KLATEN.NYARIOS.COM

Jan 21, 2025 - 15:04



Dandim Klaten Hadiri Tanam Jagung Serentak Sejuta Hektar

Klaten – Komandan Kodim 0723/Klaten. Letkol CZI Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han, menghadiri kegiatan Penanaman jagung serentak sejuta hektar dalam rangka swasembada pangan tahun 2025 melalui Zoom Meeting yang diselenggarakan di Dk. Dukuh Desa Dukuh Kecamatan Bayat Kabupaten

Klaten. Selasa (21/01/2025)

Acara tersebut diikuti oleh Drs. Muhamad Nasir, M.M (Mewakili Bupati Klaten), AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo, S.H., S.I.K., M.H (Kapolres Klaten), Kompol M. Aslam (Kabagops Polres), Lilik Nugraharja, Stp, M.Eng (Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kab.Klaten), Februari Jatmiko (Kepala Bulog Sub Divisi III Surakarta), Joko Purwanto, S.E., M.H. (Camat Bayat), Lettu Arh Warsono (Danramil 18/Bayat), AKP Heri Wibowo (Kapolsek Bayat), Lettu Inf Albertus Dheny Widiatmoko (Dan Unit Intel Kodim 0723/Klaten), Heri Setya Utama (KRPH Perum Perhutani), Rudianta (Kades Dukuh).

Kegiatan penanaman jagung merupakan salah satu upaya Pemerintah memperkuat swasembada jagung Nasional pada tahun 2025. Melalui Polri yakni Polres Klaten dan Polres di seluruh wilayah di Indonesia, penanaman jagung ini dilaksanakan secara serentak untuk percepatan pencapaian target penanaman jagung 1 hektar.

Penanaman jagung ini juga sebagai upaya penyediaan jagung dengan pemanfaatan lahan kosong lahan tidur Masyarakat yang kurang dikelola dengan baik, dengan program penanaman jagung lahan masyarakat dapat bermanfaat memberikan hasil yang baik menambah ekonomi masyarakat.

Saat ditemui, Dandim mengatakan bahwa secara Nasional kegiatan ini merupakan bagian dari Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar, yang dilaksanakan Gugus Tugas Polri kerjasama Kementerian Pertanian dan pihak terkait lainnya.

“Kegiatan ini bagian dari kegiatan Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar secara Nasional, untuk mendukung dan mensukseskan Program Ketahanan Pangan yang merupakan salah satu Astacita Bapak Presiden,” ujar Dandim.

Sebelum pelaksanaan Penanaman didahului, dengan Zoom Meeting Launching Penanaman Jagung Serentak, yang disiarkan langsung dari Jawa Barat. Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolri dan Menteri Pertanian, Irwasum Polri sebagai Ketua Gugus Tugas Ketahanan Pangan Polri, Para Pejabat Polri, Pejabat Kementan, dan Forkopimda Jawa Barat, dan diikuti oleh Seluruh Polda dan Polres seluruh Indonesia. (Red)